

Abwechslungsreiche Ferienaktivwochen vom 05. bis 23. August 2024



Nach einer wechselhaften Wetterlage in der ersten Hälfte der Sommerferien starteten die Ferienaktivwochen der Gemeinde Künzell Anfang August mit strahlendem Sonnenschein. In den drei Wochen konnten jeweils 40 Kinder eine ereignisreiche und spannende Zeit mit zahlreichen Aktionen und tollen Ausflügen erleben.

Erste Woche

Am ersten Tag standen verschiedene Kennenlernspiele auf dem Programm, bei denen die Kinder schnell zueinander fanden. Am Nachmittag führte ein Team des DAFKs die Gruppe im Grezzbachpark in die Welt des Ultimate Frisbee ein. Der zweite Tag brachte mit Michael Kirse und seinem Rhöner Umweltmobil "RUMpel" einen spannenden Einblick in das Leben unserer Hecken. Die Kinder konnten selbst aktiv auf Entdeckungsreise gehen und die Vielfalt der Natur erforschen.



Der Höhepunkt der Woche war am Mittwoch der Ausflug zur Ronneburg. Bei einer kindgerechten Führung erfuhren die Kinder allerlei Wissenswertes über das mittelalterliche Leben auf einer Burg. Abschließend durften sie ihr eigenes Wappen gestalten.

Am Donnerstag erkundeten die älteren Kinder bei der „Stadt-Rallye für schlaue Kids“ Fulda, während die jüngeren Teilnehmer die Stadt bei einer Führung aus ihrer eigenen Perspektive erleben konnten. Der Freitag stand ganz im Zeichen der Kreativität: Die Kinder gestalteten Windlichter für den Garten oder Balkon zuhause.

Zweite Woche

Auch in der zweiten Woche startete der Montag mit Spielen zum gegenseitigen Kennenlernen und beim Minigolf konnten die Kinder ihre Geschicklichkeit unter Beweis stellen. Ein weiterer Höhepunkt war der Besuch des Erlebnisparks Steinau, wo die Kinder in Kleingruppen oder mit ihren Teamern die zahlreichen Fahrgeschäfte erkundeten.

Am Mittwoch führte ein Ausflug zum Schloss Fasanerie nach Eichenzell. Während die älteren Kinder an einer Kinderrallye im





Schlosspark teilnahmen, halfen die jüngeren dem Schlossgespenst bei verschiedenen Aufgaben im Schloss.

Der Donnerstag führte die Gruppe ins Maislabyrinth Dirlos. Ausgestattet mit einem Bollerwagen wanderte die Gruppe vom Treffpunkt Mitte nach Dirlos, wo sie von der Familie Wehner-Kimpel herzlich empfangen wurde. Das riesige Gelände des Maislabyrinths stand den Kindern exklusiv zur Verfügung.

Zum Abschluss des Tages durften sich die Kinder im Rasensprenger abkühlen. Der Freitag bot erneut Raum für Kreativität: Die Kinder bemalten Leinwände mit Schablonen und Acrylfarben.

Dritte Woche

Die dritte Ferienaktivwoche war ebenfalls voller spannender Aktivitäten. Nach einem Kennenlerntag führte der Ausflug am Dienstag in den Opel-Zoo nach Kronberg im Taunus. Die Kinder genossen eine Führung durch den Park und hatten im Anschluss die Gelegenheit, den Zoo mit ihren Teamern zu erkunden. Besonders beeindruckt waren sie von einem kleinen Affenbaby, das erst vor wenigen Wochen geboren wurde.



Zur Wochenmitte konnten sich die Kinder im Takka-Tukka-Abenteuerland austoben, bevor Michael Kirse am Donnerstag erneut mit seinem RUMpel-Mobil die Ferienfreizeit besuchte. Diesmal stand die Sauberkeit des Wassers im Grezzbachpark im Mittelpunkt. Die Kinder wurden zu kleinen Forschern und lernten spielerisch viel über heimische Tiere und deren Lebensgewohnheiten.

Am letzten Tag der Woche führte der Malteser Hilfsdienst einen lehrreichen Workshop zum Thema „Abenteuer Helfen“ durch. In diesem konnten die Kinder die spannende Welt der Notfallrettung entdecken und auch die Handhabung von Wundschnellverbänden und das Absetzen eines Notrufs erlernen.



Die Ferienaktivwochen endeten am 23. August und wir freuen uns bereits auf die nächste Ferienaktivwoche in den Herbstferien vom 21. bis 25. Oktober 2024, bei der 32 Kinder der Gemeinde Künzell erneut ein abwechslungsreiches Programm erwartet.